

NOTA DE PRENSA

Estrategia Nacional de Transparencia y Anticorrupción de Honduras (ENTAH 2022-2026)

Fecha: Jueves 11 de agosto 2022

La Secretaría de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción (STLCC) con el apoyo de la Oficina de las Naciones Unidas Contra la Droga y el Delito (UNODC) ha cocreado la **Primera Estrategia Nacional de Transparencia y Anticorrupción de Honduras (ENTAH 2022-2026)**, instrumento que constituye una oportunidad para luchar frontalmente contra la corrupción.

La ENTAH fue construida a través de un proceso inclusivo y participativo, que contó con la presencia de diversas organizaciones de todos los sectores de la sociedad hondureña, como ser: organizaciones de Etnias, mujeres, campesinos, sociedad civil organizada, centrales de trabajadores, colegios profesionales, maestros, academia, empresa privada, Asociación de Municipios de Honduras y sector gubernamental, logrando así contar con un documento integral, que responda al verdadero contexto de país en materia de transparencia, rendición de cuentas, prevención, investigación, sanción y lucha contra la corrupción.

Esta nueva Estrategia Nacional ya ha sido remitida a la Presidenta Constitucional, Xiomara Castro, para ser analizada, discutida y posteriormente si lo considera pertinente someterla a aprobación en Consejo de Ministros, lo anterior en cumplimiento al Plan de Gobierno del Bicentenario. Esta acción refleja el compromiso de nuestro gobierno de responder a los repetidos llamados de cambio de la población y otras demandas legítimas con respecto a la corrupción, expresadas en la votación masiva del 28 de noviembre de 2021. Con los aportes de todos los sectores de la sociedad hondureña, se diseñó un documento realista, práctico y medible para el periodo comprendido entre 2022 y 2026, que está alineada con la Agenda Global 2030 para el Desarrollo Sostenible de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y con los compromisos de Honduras con la Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción (CNUCC), y otros tratados y convenciones regionales e internacionales.

Desde la STLCC, seguimos y seguiremos impulsando y gestionando esfuerzos participativos encaminados hacia la construcción de una Estado Abierto, transparente, ágil, competitivo y que rinda cuentas a la población y así cumplir con el mandato popular y las directrices de la Presidenta Constitucional, Xiomara Castro Sarmiento.

¡JUNTOS REFUNDAREMOS HONDURAS!